



la construction de l'internat-SUITE

publié le 15/11/2021

Depuis le mois de juin, des travaux ont commencé au collège : la **construction d'un internat**.

Tout d'abord il y a eu la **démolition** du garage à vélo, de l'ancien muret décoré façon "Keith Haring". Les matériaux évacués seront recyclés.

En septembre, les travaux reprennent de plus belle : terrassement, travaux de VRD, fondations - La dalle est coulée puis les murs du RDC sont élevés ainsi que les piliers qui accueilleront l'étage supérieur

Un prototype exposé en avant du chantier permet au public de visualiser les matériaux utilisés.

Première visite de chantier pour les élèves le 7 novembre 2021 - le premier étage est édifié : pose des poutres, des escaliers, emplacement de la cage d'ascenseur, emplacement pour le recyclage des matériaux etc

Aujourd'hui **15 novembre** : le **2ème étage** fait son apparition ...

/

Portfolio

